

*La visite parlementaire dans la  
province de Sancti Spíritus se  
poursuit*

---



La Havane, 8 mars (RHC) L'évaluation de l'impact des politiques économiques et sociales mises en œuvre dans le pays est l'un des objectifs de la visite parlementaire qui se poursuit aujourd'hui dans les municipalités de la province de Sancti Spíritus.

Selon le programme, auquel Prensa Latina a eu accès, les municipalités de Sancti Spiritus, La Sierpe, Cabaiguán et Fomento seront visitées ce vendredi.

Marta Hernández, coordinatrice des Commissions Permanentes de Travail (CPT) de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP), s'est rendue la veille au siège de l'organe directeur dans la municipalité de Yaguajay pour orienter l'analyse vers les aspects où il est nécessaire de chercher des solutions.

La délégation parlementaire y a écouté la caractérisation générale de la localité, dont l'activité principale est l'agriculture, les programmes de collaboration internationale et la présence de parcs photovoltaïques, tout en travaillant sur des dossiers liés à des projets d'agrotourisme.

Les principaux résultats économiques pour 2023 et les projections pour 2024 ont également été présentés.

Pour sa part, Belkis Sánchez, vice-présidente du CPT pour la santé, le sport et les affaires communautaires, a rencontré des travailleurs et des femmes enceintes de la Maternité et s'est intéressée aux conditions de vie des futures mères et à l'assistance médicale fournie dans leurs cliniques respectives.

Sánchez a évoqué l'importance du taux de natalité dans la population vieillissante de Cuba - la province de Sancti Spiritus est la troisième plus âgée du pays - en se basant sur une grossesse saine et responsable.



Ils ont également été visité le Cabinet du Médecin de la Famille n°14, appartenant au Conseil Populaire Obdulio Morales, situé à Narcisa, une communauté en transformation, et le Polyclinique Universitaire Camilo Cienfuegos.

Le vice-président de cette commission a souligné que l'un des objectifs est de revoir la qualité des services, l'impact des bénéfiques sur le secteur, de connaître les principaux problèmes de santé de la communauté et d'échanger avec la population.

Une autre des commissions permanentes de travail qui s'est réunie à Yaguajay est la commission des affaires économiques, dirigée par sa vice-présidente Teresa González, qui a abordé des questions telles que les fonds exportables du territoire et la lutte à mener contre l'illégalité et l'indiscipline sociale. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349244-la-visite-parlementaire-dans-la-province-de-sancti-spiritus-se-poursuit>



**Radio Habana Cuba**